



# Piau-Engaly: épisode 1

publié le 21/03/2016 - mis à jour le 24/03/2016

Après un départ à 9h du collège de Rouillac, nous avons effectué notre premier arrêt pour déjeuner à 12h. Une heure plus tard, nous repartions sur les routes du sud-ouest avec, au programme, une séance cinéma proposée par nos chauffeurs.

Après avoir regardé de loin et avec envie les sommets enneigés de la chaîne Pyrénéenne, nous sommes enfin arrivés vers 16h20 à la station de Piau-Engaly. La fin d'après-midi fut très occupée pour nos petits rouillacais avec l'installation dans les chambres (le passage de la couette dans sa housse a posé quelques petits tracas à certains !) et la distribution du matériel de ski.

A 19h, nos futurs skieurs affamés descendaient enfin prendre le dîner. Au menu : un couscous délicieux, du fromage, de la salade et une gaufre tiède recouverte d'une chantilly onctueusement sucrée. Après une remise au calme dans la salle de vie avec les consignes pour la soirée et le lendemain matin, nos collégiens remontaient dans leur chambre se préparer pour la nuit.

Extinction des feux à 21h30 pour un lever à 7h30 afin d'être en pleine forme pour profiter pleinement de cette première journée de ski.

A demain !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**